
Сельское поселение «Красночикойское»

ПРОТОКОЛ
публичных слушаний по вопросу объединения всех поселений, входящих 

в состав муниципального района «Красночикойский район», в
муниципальный округ

«23» октября 2024 года № 1

Место проведения публичных слушаний : зрительный зал РДК.
Время проведения публичных слушаний: _11.00_.
Председательствующий на публичных слушаниях: Беломестнова Л.Н., глава 
сельского поселения «Красночикойское»
Секретарь публичных слушаний Боровская Н.В..
Присутствуют: жители с. Красный Никой (55 чел.)

Приглашенные: Глава муниципального района «Красночикойский район» 
Гостев Е.А., заместитель руководителя администрации муниципального 
района «Красночикойский район» Митрошина С.В..

Повестка: Объединение всех поселений, входящих в состав
муниципального района «Красночикойский район», в муниципальный 
округ.

До начала проведения публичных слушаний письменных замечаний и 
предложений, касающихся обсуждаемого вопроса не поступило.

(В случае поступления предложений отразить в протоколе) 
Выступали:

1. Беломестнова Л,Н.
2. Г остев Е.А.
3. Митрошина С.В..

Беломестнова Л.Н.: Сегодня мы собрались, чтобы обсудить вопрос 
объединения всех поселений, входящих в состав муниципального района 
«Красночикойский район», в муниципальный округ. Перед началом 
обсуждения предлагаю выбрать председателя и секретаря публичных 
слушаний. На роль председателя предлагаю свою кандидатуру, на роль 
секретаря - заместителя руководителя администрации сельского поселения 
«Красночикойское» Боровскую Н.В. Голосуем. За-единогласно.
Предлагаю нашу работу организовать в форме вопрос -  ответ.

Вопросы:
Сидорова В.И.: Куда пойдут сэкономленные средства на выборах и 

штрафах?



Беломестнова Л.Н.: На нужды муниципального округа. Благоустройство, 
дороги, софинансирование программ, подготовка документов для вступления 
в программы и пр.
Сидорова В.И.: Технички, специалисты администрации остаются на местах, 
сокращения не будет?
Беломестнова Л.Н.: Все специалисты остаются на местах, сокращения 
штата не будет.
Сидорова В.И.: Откуда возьмутся деньги на повышение зарплат 
муниципальным служащим?
Беломестнова Л.Н.: Повышение зарплат планируется за счёт бюджета 
Забайкальского края.
Сидорова В.И.Увеличится ли штат муниципального округа?
Беломестнова Л.Н.: Да
Сидорова В.И. Как будет осуществляться работа с землёй при переходе в 
МО?
Беломестнова Л.Н.: Границы сельских поселений остаются прежними. За 
разрешением на строительство и другими справками, жители так же будут 
обращаться в сельскую администрацию. Только называться она будет 
территориальным органом муниципального округа.
Сидорова В.И.: Если планируется принятие федерального закона об 
одноуровневой вертикали власти, к чему такая спешка, почему не дождаться 
принятия закона?
Митрошина С.В.: Этот вопрос прорабатывается уже давно. И в 2019 году 
Красночикойский район уже начал процедуру по переходу в округ. Все 
поселения тогда проголосовали за переход в округ. Но начатое дело не 
довели до конца и сейчас мы возобновили работу.
Беломестнова Л.Н. Для облегчения работы по принятию документов, хотя 
бы часть районов сейчас будет отработано. На сегодняшний день в 
Забайкальском крае 12 районов изъявили желание перехода в округ. С 
принятием федерального закона будет большая нагрузка на все органы при 
подготовке документов.
Гостев Е.А. Вопрос назрел давным-давно. Это и кадровый голод, и низкие 
зарплаты муниципальных служащих, 131-ФЗ сырой, не все моменты 
отрегулированы. Все кто перешёл в округ, успешно работают.
Большинство сельских поселений только рады переходу в округ. Снимается 
большая ответственность с Г лав сельских поселений.
Сидорова В.И.: Кто будет выбирать главу сельского поселения? 
Беломестнова Л.Н. Действующие главы остаются на своих местах. Нового 
главу может инициировать сход граждан или общественный совет. Его будет 
утверждать глава округа. Местное самоуправление останется в виде 
общественных советов, схода граждан, ТОСов
Козлов В.И.: В органах власти нет денег. Как кадры должны работать, нужно 
менять бюджетную политику для сохранения кадров. Нет производства. 
Беломестнова Л.Н.: Переход в округ позволит частично решить вопрос



дополнительных денег. С переходом района в округ, увеличится на 5 % 
налог, который останется в бюджете.
Лоскутников В.И Нотариальные действия останутся за главами? 
Беломестнова Л.Н. В Красном Никое есть нотариус, поэтому мы не имеем 
права вести нотариальные действия. В других поселениях Глава в праве 
заверять документы. Это останется и при переходе в округ.
Фатеева А.: У кого будут полномочия по недропользованию?
Беломестнова Л.Н.:В рамках своих полномочий у главы муниципального 
округа.
Титова П.В. Что будет с бюджетом сельских поселений? Будут ли в Совете 
округа депутаты от поселений?
Беломестнова Л.Н Бюджеты сельских поселений, его доходная часть 
(аренда земли, аренда помещений и др.) остаются в бюджете сельского 
поселения, и не будут перераспределяться между другими поселениями.
От каждого поселения, согласно численности населения будут депутаты в 
окружном совете.
Беломестнова Л.Н Еще есть вопросы? Тогда переходим к голосованию. 
(Предложение о голосовании).

ГОЛОСОВАЛИ:
За 47 человек;
Против 6 человек.
Воздержались 2 человека.

РЕШИЛИ: Рекомендовать Совету сельешго поселения «Красночикойское»
согласиться на всех поселений, входящих в составобъедение
муниципального района «Красночшфис^ий район», в муниципальный округ. 
Председательствующий /
Секретарь___


